



► Miembros del Ejército israelí se encuentran junto a vehículos blindados, en medio de hostilidades transfronterizas con Hezbolá, en el norte de Israel, el 30 de septiembre.

## Israel prepara inminente incursión terrestre a Líbano en medio de llamados de EE.UU. por alto al fuego

**Las Fuerzas de Defensa** de Israel (FDI) declararon una “zona militar cerrada” en algunas áreas al norte de Israel. Asimismo, han realizado pequeñas incursiones específicas en el sur del Líbano. Esto, en medio de llamados de Washington al Ejecutivo de Netanyahu para que busque una solución diplomática.

**Cristina Cifuentes**

El Ejército de Israel anunció este lunes que está estableciendo una “zona militar” cerrada cerca de las fronteras del país con Líbano en medio de informes de una inminente ofensiva terrestre israelí en el sur de ese país.

Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) declararon una “zona militar cerrada” en las áreas de Metula, Misgav Am y Kfar Giladi, en el norte de Israel. El Ejército señaló que la entrada a estas áreas está estrictamente prohibida.

Según el diario Haaretz, la declaración de una “zona militar cerrada” es una herramienta que permite al Ejército impedir el ingreso a un área designada por un período de tiempo limitado.

La decisión es resultado de una nueva evaluación de situación y la orden está firmada por el jefe del Mando Norte, el general Ori Gordin.

El Ejército israelí también dijo este lunes

que el Mando Norte aprobó planes de batalla táctica para una ofensiva terrestre en Líbano. Agregó que las divisiones del Ejército en los últimos días llevaron a cabo ejercicios cerca de las fronteras con Líbano, simulando “varios escenarios”.

En consonancia con estos acontecimientos, el ministro de Defensa, Yoav Gallant, indicó que la siguiente etapa de la lucha contra Hezbolá “comenzará pronto”. “La batalla es larga, las opciones están abiertas y haremos frente a cualquier invasión terrestre israelí en Líbano”, respondió Naim Qassem, subdirector de Hezbolá.

Al respecto, The Wall Street Journal informó que las fuerzas especiales israelíes han lanzado incursiones en Líbano ante una posible incursión terrestre. Estas incursiones, que incluyeron el ingreso a los túneles de Hezbolá ubicados a lo largo de la frontera, ocurrieron recientemente y en los últimos meses, como parte de un esfuerzo más amplio de Israel para degradar las capacidades de la milicia chiita libanesa a lo largo de la

frontera que divide a Israel y Líbano, dijeron fuentes al periódico.

El gobierno de Joe Biden prevé una inminente invasión israelí a Líbano, según dijeron al Journal funcionarios estadounidenses. Se espera que gran parte de los combates se desarrollen a lo largo de la frontera entre Israel y Líbano, aunque en Washington existe la preocupación de que la guerra pueda expandirse geográficamente y durar más que una campaña de corto plazo.

En este sentido, Biden pidió el fin de todas las hostilidades mientras Israel se prepara para lo que llama una operación terrestre “limitada” en Líbano, en medio de temores de una espiral de guerra regional.

Cuando un periodista le preguntó si estaba al tanto y se sentía cómodo con que Israel comenzara su operación, Biden dijo: “Estoy más al tanto de lo que usted cree y me siento cómodo con que se detengan. Deberíamos tener un alto el fuego ahora”.

El mandatario aseguró que estuvo al teléfono durante dos horas el sábado y el domin-

go para discutir la situación, después de decirle a los periodistas el domingo que hablaría con el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, más tarde ese mismo día.

Un funcionario israelí aseguró que, si se llevara a cabo una operación terrestre más amplia, incluiría “incursiones localizadas y limitadas contra objetivos de Hezbolá a lo largo de la frontera con el objetivo de destruir las capacidades de las Fuerzas Radwan”, la unidad de operaciones especiales del grupo militante, sostuvo el diario.

Las fuerzas israelíes estiman que el grupo está haciendo preparativos para un ataque, como hizo Hamas antes del 7 de octubre, lo que incluye el posicionamiento de ropa, armas y otros materiales a lo largo de la frontera.

Estados Unidos ha instado a Israel a buscar una solución diplomática y a mantener el objetivo en cualquier operación terrestre.